

Instituto San Antonio: Estudiantes obtienen primer puesto en Olimpiadas de Ciencias Económicas 2025

Por Villa María Educativa - 31/10/202



Dos equipos del Instituto San Antonio obtuvieron el primer puesto en las Olimpiadas Estudiantiles de Ciencias Económicas (OECE) 2025. En una jornada "histórica" para ese colegio, las y los estudiantes obtuvieron el Primer Puesto General de la competencia y el Primer Puesto en el Área de Administración.

La organización de la competencia estuvo a cargo de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de Córdoba (UNC), en donde San Antonio se destacó entre más de 40 colegios secundarios cordobeses.

Instituto San Antonio

El Instituto del Rosario participó en este certamen con dos equipos de estudiantes: Alfonsina Barufaldi; Ciro Anzaldi Giraudo; Manuel Frossasco Redondo; Delfina Fiol; Agostina Martinatto y Agustín Lomello.

Cabe destacar, a su vez, que el colegio obtuvo el Primer Puesto en el Área de Administración y otro Primer Puesto General de las propias olimpiadas, que integró evaluaciones en las tres disciplinas: Administración, Economía y Sistemas de Información Contable.

Por su parte, además, cabe consignar el acompañamiento docente recibido por los postulados: las profesoras Yamila Allende; Paula Ardissino; Marina Sodero y Claudia Echegoyen.

Sobre las Olimpiadas Estudiantiles de Ciencias Económicas

Las OECE 2025 constituyen una instancia lúdica y competitiva diseñada para que estudiantes de colegios secundarios con orientación en Economía y Administración puedan poner en práctica los conocimientos adquiridos durante el Ciclo Orientado. El proyecto, impulsado por la FCE-UNC, tiene como objetivo que estudiantes universitarios acompañen a los jóvenes de nivel medio en este desafío académico.

Los participantes deben acreditar conocimientos en las materias de primer año universitario: Contabilidad I, Principios y Estructura de la Economía e Introducción a la Administración, lo que representa un nivel de exigencia significativo para estudiantes de nivel secundario.

"Celebramos el camino recorrido"

«Como docentes de la orientación Economía y Administración nos sentimos profundamente orgullosos de nuestros alumnos. Su dedicación, esfuerzo y compromiso se vieron reflejados en los excelentes resultados obtenidos», expresó Ardissino.



Aridissino: «Celebramos el camino recorrido»

Agregó: "Es la primera vez que participamos y haber alcanzado estos logros nos llena de alegría y satisfacción. Más allá de los premios, celebramos el camino recorrido, el trabajo en equipo y, sobre todo, la calidad humana de cada uno de ellos. Son un verdadero ejemplo de que el estudio con pasión y constancia siempre da frutos".

Por su parte, María Elena Felippa, vicedirectora del Instituto San Antonio, manifestó «Felicito a profesores y alumnos por la dedicación y el entusiasmo al participar en las actividades extracurriculares. Su compromiso y sentido de identidad con el Instituto San Antonio, son verdaderamente inspiradoras. A pesar de las demandas diarias, siempre encuentran tiempo para involucrarse y contribuir al éxito de nuestras iniciativas».

Villa María Educativa